
RM Kretschmer betr. Anfrage aus dem letzten HA bezüglich Eröffnung des 
Kinderspielplatzes An der Wolfsburg 
Wann findet die Eröffnung statt? 
Antwort: 
Es wird ein Eröffnungs-/Pressetermin mit der Ortsvorsteherin abgestimmt. 
 
RM Söllheim betr. Anfrage aus dem letzten HA bezüglich Unfall eines Radfahrers am 
15.05.2018 am unteren Ende Hohlenberg 
Die Verkehrssicherheit am Ende des Hohlenbergs ist noch immer nicht wieder hergestellt 
(tiefe Löcher im Asphalt) 
Kann dies zeitnah erfolgen? 
Antwort: 
Der Stadtbetrieb ist informiert und wird nochmals erinnert. 
 
RM Züge betr. Kleinkirmes in Sechtem 
Mitteilung erhalten, dass die Kirmes in Eigenregie eines Schaustellers (wie in den 
vergangenen Jahren) und nicht als städtische Veranstaltung durchgeführt wird. 
Wer hat beschlossen, dass die Sechtemer Kirmes nicht mehr als städtische Veranstaltung 
durchgeführt wird und kann die FFW Sechtem jetzt keinen Getränkeverkauf mehr anbieten? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
RM Montenarh betr. Mitteilung über die beabsichtigte Schließung der Ev. Kirche 
Hierzu hat die UWG eine Anfrage gestellt, ob es eine Vereinbarung gibt, wonach die Kirche 
erhalten bleiben soll und die Ev. Kirche in Brühl dafür zwei Baugrundstücke erhalten hat. 
Ist dies bekannt? 
Antwort: 
Die Anfrage ist in Bearbeitung. 
 
 
 


